

La vuelta al mundo en 80 días

Verne, J. (1872) (adaptado).

Phileas Fogg era un caballero inglés que realizó una apuesta en su exclusivo club londinense. Aseguraba que podía dar la vuelta al mundo

en ochenta días. Acompañado de su leal sirviente Passepartout, emprendió ese emocionante viaje. Durante el recorrido utilizaron

diferentes medios de transporte. A su paso por la India rescataron de un peligroso ritual a una joven viuda llamada Aouda. En cada

destino se enfrentaron a numerosos obstáculos. A pesar de estos inconvenientes, Fogg mostró calma en todo momento.

